

Patrimoine oncéen



Ce bâtiment qui est en face de l'étang municipal, à côté d'Intermarché, fut un hangar agricole.

En 1936, Mr Marcel Girault qui tenait le « Café du commerce », place du marché à Milly, en fit le « Bar-Restaurant de la Garenne » qui deviendra « Au relai des routiers » après la guerre.



vers 1937



vers 1951



vers 1956

Il avait demandé à Mr Eugène Guilbert (1893-1988), peintre en lettres (et d'enseignes) à Melun, d'en décorer les murs par des fresques.



Ce dernier travaillait beaucoup à Milly; c'est monsieur Cathrina, le marchand de couleurs, qui l'invitait à venir quand il y avait de la demande.



Son talent lui permettait aussi de décorer les manèges forains de la Foire du Trône à Paris. Il imitait à s'y tromper le bois et le marbre. Ses tableaux furent souvent primés au salon de peinture de Milly.

En 1952, cet établissement fut vendu à Mr Fournillon qui l'exploita et y vécut ses 50 dernières années.



Maurice Gelbard
juin 2010